
PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIANA 
SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO Praça Juscelino Kubitschek, s/n — CEP 35420-000 — Minas Gerais 

(31)3557-9003 

Ofício nº 60/2021/SEGOV 

Mariana, 15 de março de 2021. 

A Sua Excelência o Senhor 
Ronaldo Alves Bento 
Vereador Presidente da Câmara Municipal de Mariana U 
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& POLGCO| Assunto: Requerimento nº 54/202] 

im ie/0o312V/19:0> 
Excelentíssimo Senhor Presidente: Q,CL&&&_K&. S?:beºQ 

Em resposta ao requerimento em epigrafe encaminho a Vossa Excelência a CI nº 18/202] da Secretaria Municipal de Saúde com as informações solicitadas. 

Correção: na CI ficou digitado errado como Ofício 54/2021, o correto é Requerimento nº 54/202].. 

Atenciosamente, 

Edvaldo S de drade 

Secretário M al de Governo



PREFEITURA MUNICIPAL DE MARIANA 
Secretaria Municipal de Saúde 

CI - Comunicação Interna Nº18 | Ano:;: 2021 

De: Secretaria Municipal de Saúde — Danilo Brito 
Para: |Secretaria Municipal de Governo — Edvaldo Andrade 
Assunto: Resposta ao ofício de câmara nº54/202] 

Prezados Secretário, 

Em  resposta aão  Ofício — nº54/2021 da — Câmara  Municipal de  Mariana 
a Secretária Municipal de Saúde informa que, conforme solicitado pelo Vereador Ricardo Miranda 

Tabela 1: Número de animais recolhidos pelo Centro de Acolhimento Animal (CAA) nos anos de 
2019, 2020 e 2021. 

2019 2020 2021 

E Cães Gatos Cães Gatos Cães Gatos 

Janeiro 20 - 13 04 46 ol 

Fevereiro 18 - 32 08 09 05 

Março 09 - 16 ol 02* 07* 

Abril 23 - 03 : : " 

Maio F - 09 E E F 

Junho 20 - 05 - - - 

Julho 04 - 11 03 - - 

Agosto 27 - 14 06 - - 

Setembro 28 - 31 03 - - 

Outubro 39 - 22 10 - - 

Novembro 16 - 20 02 - - 

Dezembro 20 04 13 - - - 

TOTAL 245 04 189 37 S7T* E 

* Recolhimentos até dia 04 de março de 202]1. 



Tabela 2: Número de adoções no Centro de Acolhimento Animal (CAA) nos anos de 2019, 2020 e 

2021 (até o momento). 

Wlises 2019 2020 2021 

Cães Gatos Cães Gatos Cães Gatos 

Janeiro 04 . 07 03 09 o8 

Fevereiro 02 - 05 - 03 02 

Março 09 - 09 01 03* * 

Abril 02 - 04 01 : . 

Maio 09 - 04 02 , - 

Junho os - 16 02 - - 

Julho 06 - 13 05 - - 

Agosto 13 - 09 a " . 

Setembro - - 06 04 U & 

Outubro 06 : 13 s - - 

Novembro 05 - 04 - - - 

Dezembro o8 02 10 ol - - 

TOTAL 69 > 100 19 15* EO* 

* Adoções até dia 04 de março de 2021. 

Melhorias realizadas no CAA: 

e Construção gatil; 

Isolamento dos pátios com tela apropriada; 

Substituição da Fossa Séptica antiga por nova; 

Melhoria do sistema de drenagem da água de limpeza; 

Reforma da Sede (pintura e jardim); 

Troca de mobiliário; 

Aquisição do Castramóvel; 

Aquisição e implementação do sistema de microchipagem dos animais castrados e residentes 

no CAÃA; 

Entrega de um veículo Partner; 

Entrega de um veículo S10, 4x4 (SAMU Animal); 

Entrega de duas caixas de transporte para animais; 

Contratação de duas auxiliar de limpeza; 

Contratação de um motorista; 

Contratação de Médica Veterinária. 



Projetos a serem iniciados: 

e Construçãodeuma UBS animal 

e Iníciodas castrações em bairros e distritos 

* —“Construção de uma sede municipal (CAA) 

Capacidade máxima: 150 animais. 

Não houve nenhum valor destinado às instituições, ONG ou associações. 

Atenciosamente, 

Mariana, 15 de março de 2021. 

P 

//; o 

i 1to-das Dores 

o/hf(niãcipal de Saúde 

Local de entrega: Assinatura: 

Nome completo 
Recebido em ......... Fssaasres / Carimbo: 
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REQUERIMENTO Nº DÃ /2021 P SA 

— 25 0alel . 14:43 

Excelentíss
imo Senhor; 

' 

Vereador Ronaldo Alves Bento 
: é %h, 

D.D Presidente da Câmara Municipal de Mariana — MG. F” 

Dileto Plenário, 

Eu, Ricardo Miranda, Vereador no uso de Suas atribuições legais e 

regimentalmente amparado, venho através deste, REQUERER que seja enviado ao 

Chafe do poder Executivo ofício, solicitando o secretário de saúde, Sr. Danilo Brito a 

encaminhar as seguintes informações nos últimos 24 meses: 

« Quais os investimentos feitos pela secretária de saúde para à causa 

animal? 

« Números de animais recolhidos em abandonados em vias públicas? 

« Quantos animais comportam nOo Canil Municipal? 

« Quais valores foram destinados — para INSTITUIÇÕES, —ONGS, 

ASSOCIAÇÕES dentre outros? 

Jusyíficativaz Justifico que este pedido é de grande importância para OS 

protetores, pois nos últimos meses houve um aumento exponencial de abandonos e 

acidentes envolvendo animais em vias públicas do nosso município. 

Nestes termos, Pede e Espera Deferimento. 

Mariana, 25 de Fevereiro de 2021. 

aaA * 
Vereádor Ricardo Miranda 


